





Boletín No. 064

## La lucha contra la segregación en Bogotá: tema central del próximo seminario de la SDP

El próximo miércoles 14 de agosto la Secretaría Distrital de Planeación realizará el seminario Bogotá, una ciudad que lucha contra la segregación, el cual reunirá a expertos de varios países para discutir sobre esta problemática.

Bogotá, julio 30 de 2013. El seminario "Bogotá, una ciudad que lucha contra la segregación", organizado por la Secretaría Distrital de Planeación -SDP- y la Universidad Nacional de Colombia -UNAL-, con apoyo de la Embajada de Francia, tiene como objetivo fomentar un debate en torno a la problemática de la segregación espacial. El encuentro está dirigido a toda la ciudadanía, la academia y el sector público.

Para conocer las experiencias en otros países, los profesores Didier Lapeyronnie, de la Universidad de la Sorbonne-Paris IV y Sean Reardon, de la Universidad de Stanford, serán los expositores internacionales, quienes expondrán, con base en su experiencia de varios años, los casos de segregación en Francia y Estados Unidos.

Durante la jornada, también se presentarán los resultados del estudio Segregación Socioeconómica en el Espacio Urbano de Bogotá, realizado por la SDP y la UNAL, en el que se mide la evolución de la segregación espacial en la ciudad, en comparación con los resultados presentados sobre esta temática para el año 2007.

La discusión se enmarca en el liderazgo que ha tenido Bogotá en la lucha y visibilización de esta problemática, plasmado en el primer eje estratégico del Plan de Desarrollo Bogotá Humana que consiste en fomentar "una ciudad que supera la segregación y la discriminación: El ser humano en el centro de las preocupaciones del desarrollo".

## ¿Qué es la Segregación?

Los datos y los estudios demuestran que parte de los conflictos sociales en Bogotá están asociados al aislamiento, la desigualdad en el acceso a equipamientos, servicios sociales y servicios básicos. Esta problemática es conocida mundialmente como segregación.

De esta manera, la segregación espacial se refiere a la igualdad o las diferencias de las condiciones sociales y económicas de los hogares que se encuentran en un determinado espacio. También se refiere a las familias que se ven obligadas a vivir en un entorno que no cuenta con las condiciones mínimas en términos de bienes colectivos locales, zonales o metropolitanos, como vías, transporte, parques urbanos, espacios públicos y privados, fundamentalmente.





## SECRETARÍA DE PLANEACIÓN





## Los conferencistas

Además de los invitados internacionales, como ponentes en el seminario estarán Ana Teresa Bernal Montañez, alta consejera para los Derechos de las Victimas, la Paz y la Reconciliación; Libia Constanza Martínez, Luis Alberto López, José Alberto Vargas y Hugo Torres Arias, profesores del Departamento de Estadística de la Universidad Nacional de Colombia, y Jorge Iván González, asesor de la Secretaría Distrital de Planeación.

Con la participación de todos los expertos y como resultado del aprendizaje frente a las experiencias de Francia y Estados Unidos, este seminario espera lograr una importante contribución en la formulación y desarrollo de la política distrital de provisión de bienes públicos frente a la segregación: equipamientos, espacio público, movilidad, seguridad y medio ambiente.

La segregación en Bogotá: tema central del próximo seminario de la SDP

Fecha: Bogotá, miércoles 14 de agosto de 2013

**Hora:** 7:00 a.m. – 6:00 p.m.

Lugar: Alcaldía Mayor de Bogotá, Auditorio Huitaca

Entrada libre - Cupo limitado

Información: Seminario SDP contra la Segregación

Inscripciones:

SEMINARIO INTERNACIONAL: "Bogotá, una ciudad que lucha contra la segregación"



